

Schön war's ...

**30.
Juli**

Um 11 Uhr:

**Feierliche Einweihung
des wiedererrichteten
Ebert-Gedenksteins auf
dem Ortsberg durch
Ministerpräsident a.D.
Kurt Beck**

**Traditionelles
Oberschelder**

**Wein-
fest**



**ab 14 Uhr
am DGH**

Historisches Foto der Einweihung
an der (noch kleinen) Kaiserlinde
im Jahr 1929



Früher ...

und

.... heute



Neu-Einweihung am 30. Juli 2022

**V.li. Prof. Dr. Walter Mühlhausen, Karl-Heinz Weber,
Stephan Grüger, Kurt Beck, Wolfgang Wagner,
Heidi Brandes, Wolfgang Schuster**

Im Beisein zahlreicher Gäste fand am 30.Juli 2022 um 11.00 Uhr die Einweihung der neu errichteten Friedrich-Ebert-Gedenkstätte auf dem Ortsberg an der Kaiserlinde in Oberscheld statt.

Die Enthüllung des neuen Gedenksteins erfolgte durch Ministerpräsident a.D. und Ehrenvorsitzendem der Stiftung Friedrich-Ebert-Gedenkstätten Kurt Beck und dem Mitinitiator Wolfgang Wagner.

Fotos der Feierlichkeiten auf den nachfolgenden Seiten.





Begrüßung

durch den Vorsitzenden des
SPD Ortsvereins Oberscheld
Karl-Heinz Weber

Ortsvorsteherin der Ge-
meinde Oberscheld und
Vorstandsmitglied der SPD
Oberscheld Heidi Brandes
zeigt den Werdegang und
die Entstehungsgeschich-
te zur Wiedererrichtung
des historischen Denkmals
auf.



Grußworte

**Landrat des
Lahn-Dill-Kreises
Wolfgang Schuster**



**Stadtrat Hans-
Werner Schech
Mitglied des Ma-
gistrates der Stadt
Dillenburg**



**Professor Dr.
Walter Mühlhausen,
Geschäftsführer
der Stiftung
Reichspräsident Fried-
rich-Ebert-Gedenkstätte,
Heidelberg**



**Ministerpräsident a.D.
und Ehrenvorsitzen-
der der Stiftung
Reichspräsident
Friedrich-Ebert-
Gedenkstätte in Hei-
delberg
Kurt Beck**

Dr. Wolfgang Wagner, gebürtiger Oberschelder und früheres Vorstandsmitglied der Stiftung Reichspräsident-Friedrich-Ebert-Gedenkstätte Heidelberg mit persönlichen Worten über sein Engagement zur Wiedererrichtung des Denkmals



Heute bietet sich am Ebert-Gedenkstein mit der nun großen ‚Kaiserlinde‘ und drei Ruhebänken ein herrliches Plätzchen zum Verweilen mit weitem Blick über Oberscheld, das Scheldetal bis hin zum Dilltal und in den Westerwald.



Ruhige Momente vor den Feierlichkeiten



Die SPD Oberschedl freut sich über das große Interesse und viele Besucher !











Fotos: Sabine Menz